

吹奏楽部、アンサンブルコンテスト県北支部大会で金賞受賞！

12月10日(土)に国見町の観月台文化センターで行われた、第50回福島県アンサンブルコンテスト県北支部大会に、吹奏楽部の1・2年生が打楽器三重奏、木管八重奏、金管八重奏の3チームに分かれて出場し、3チームとも金賞を受賞しました。また、打楽器三重奏と木管八重奏は、県北支部代表として県大会への推薦団体にも選ばれました。

なお、木管八重奏と金管八重奏は、12月25日(日)に伊達市ふるさと会館MDDホールで開催される、伊達市楽友協会音楽祭に出演します。入場は無料で、どなたでも来場可能ですので、ぜひ生の演奏をお聴きいただければと思います。



木管アンサンブルの練習の様子

<アンサンブルコンテスト県北支部大会に出場して>

- ・1組 宗方 織斗さん(打楽器三重奏)

僕は、昨年のアンサンブルコンテストでは、金賞でしたが県大会には出場できませんでした。中学校でのアンサンブル活動は今年で最後なので、今までよりも練習に力を入れました。練習では、なかなかうまくいかなかったこともありましたが、代表に選ばれてよかったです。

- ・2組 高橋 唯月さん(金管八重奏)

私は、今回金管八重奏として出場しました。支部代表にはなれませんでしたでしたが、金賞をいただき良かったです。これからは、県大会に出場する2チームを全力で応援し、自分たちの演奏技術も高めていきたいと思っています。

- ・3組 鈴木麻衣子さん(木管八重奏)

支部大会では、緊張して音程があまり合わなかったり、リズムがずれてしまったりと、ちょっとしたミスが目立ってしまいました。県大会では、出場する団体のレベルがもっと上がるので、支部代表として出場することを自覚して、チーム全員でがんばっていきます。

冬休みには基礎の見直しを ～計算大会の結果より～

12月9日(金)の朝自習の時間に、計算大会が行われました。あらかじめ練習問題が渡されていたので、朝自習や家庭学習などで練習に取り組んできました。結果は、合格者(80点以上)55名(うち満点者23名)、不合格者21名でした。これを昨年度の結果と比較すると(受験者数の関係で割合での比較)、合格者は今年度72.3%、昨年度88.6%、満点者は今年度30.3%、昨年度48.1%、不合格者は今年度27.6%、昨年度11.4%でした。このデータを見れば、昨年度を下回る結果となってしまったことがわかります。

中学校の学習内容は、学年が上がるにつれて難しくなりますが、今回の計算問題は、数学における基本中の基本だと思っています。冬休みに今回の問題を振り返って、確実にできるようにしてほしいと思います。

3学期にはスプリング大会もあります。冬休みの課題として練習することにもなっていますが、しっかりと取り組んで、2年生の有終の美が飾れるようになってほしいと思います。ご家庭でも温かく見守っていただければ幸いです。よろしくお願いします。

<翌週 12月19日(月)～12月23日(金)の予定>

月日	朝	1	2	3	4	5	6	整対	行事等
12/19(月)	数学/読書	月1	月2	月3	月4	月5	月6	国語3	
12/20(火)	英語/読書	火1	火2	火3	火4	火5	火6	社会3	
12/21(水)	国語/読書	水1	水2	水3	水4	水5	水6	数学3	清掃なし
12/22(木)	数学/読書	木1	木2	木3	木4	木5	木6	理科3	
12/23(金)	英語/読書	木3	木4	愛校	終業式	学活		英語3	給食なし弁当持参 木34の授業 愛校作業 終業式 部活動なし 下校完了13:10

※23日(金)は、給食がありませんので、弁当持参となります。